



# Síntesis de medios

02 de septiembre de 2024

## Primeras Planas

Avasalla Morena en CDMX

Solicitan juicio político contra jueces por pausar debate de la reforma

Pasa estafeta de la transformación

AMLO: "Me voy con la conciencia tranquila"

"Misión cumplida"

"Me voy con la conciencia tranquila", AMLO transfiere a Claudia plaza y pendientes

AMLO se despide; pasa estafeta a Sheinbaum

Crece protesta

Tumba Tigres al Puma

[Reforma](#)

[El Universal](#)

[Excélsior](#)

[Milenio](#)

[La Jornada](#)

[La Razón](#)

[El Heraldo de México](#)

[La Prensa](#)

[Ovaciones](#)

## Secretaría de Seguridad Ciudadana

### Van por continuidad en plan de seguridad en CDMX

En entrevista, **Pablo Vázquez Camacho**, secretario de Seguridad Ciudadana de la CDMX, señala que el bienestar de los capitalinos y "poder hacer algo para detener el sufrimiento de la gente que es victimizada en la ciudad", es lo que motiva su servicio en la capital. Señaló que uno de sus objetivos es mejorar las condiciones de los policías y convertir la ciudad en la más segura del país. Sobre la corrupción en la Secretaría, indicó que nunca antes en ninguna administración de la SSC se había tenido una acción tan proactiva en contra de violaciones al Reglamento Interior e incluso, de la comisión de delitos por parte de los elementos. [Eje Central](#)

### Muestran opciones

Adolescentes en conflicto con la ley de los 6 centros de atención realizaron actividades recreativas de arte y oficios para celebrar el Día Internacional de la Juventud con temas variados. [Reforma](#)

### Exhiben fuerza contra la reforma; 4T acelera

Miles de estudiantes universitarios, trabajadores del Poder Judicial e integrantes de organizaciones civiles marcharon este domingo del Ángel de la Independencia al Senado de la República en contra de la reforma al Poder Judicial, en un intento por mostrar la fuerza de oposición. De acuerdo con reportes preliminares de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, alrededor de 15 mil personas estuvieron presentes en la manifestación. [La Razón](#) / [El Universal](#) / [El Financiero](#) / [Milenio](#)

### Lluvias mantienen en alerta a SGIRPC

Por segundo día consecutivo, las fuertes lluvias causaron daños en las alcaldías Álvaro Obregón, Miguel Hidalgo y Benito Juárez, donde se reportaron encharcamientos. La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** reportó que en Periférico y Av. Río de Tacubaya, colonia Bellavista, alcaldía Álvaro Obregón, el aguacero causó un estancamiento de más de 40 centímetros de altura. [24 Horas](#)

### Suman 4,193 mdp en un fondo laboral

La CDMX acumula 4 mil 193 millones 851 mil pesos para retiro de servidores públicos, en un apartado creado el año pasado y que hasta ahora no ha sido utilizado. Se trata del Fondo de Pensiones de las **Cajas de Previsión de la Policía Preventiva** y para Trabajadores a Lista de Raya de la CDMX, creado con dinero adicional al que solía aprobar para ambos grupos laborales en el Presupuesto de Egresos de cada año. [Reforma](#)



## Síntesis de medios

02 de septiembre de 2024

### **Capturado con droga en la V. Carranza**

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un sujeto en posesión de 15 dosis de aparente droga en calle Toztli, de la colonia Arenal Puerto Aéreo, alcaldía Venustiano Carranza. [La Prensa](#)

### **Captura SSC a sujeto con una pluma pistola**

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** informaron sobre la aprehensión de un hombre a quien le aseguraron una pluma pistola, en la colonia San José, alcaldía Tláhuac. [La Razón](#)

### **Agrede a balazos a dos por orinar en su propiedad**

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un sujeto que atacó a balazos a dos hombres porque los cachó orinándose en la barda de su casa, en la colonia Ajusco, alcaldía Coyoacán; el responsable fue detenido y los heridos llevados a un hospital. [La Prensa](#) / [Basta](#) / [El Gráfico](#)

### **Arrestan a mujer tras quedarse dormida en Metro**

Una usuaria del Metro fue detenida por **elementos policiacos** tras quedarse dormida y no salir a tiempo del tren en la estación Barranca del Muerto, de la Línea 7. “La jueza nos preguntó qué había pasado... luego de un largo tiempo nos dijo que la multa mínima era de 2 mil 279 pesos; eso o 25 horas de arresto”, comentó la mujer. [Reforma](#) / [Metro](#)

### **Embiste a motorista al ignorar semáforo**

Un motociclista fue embestido por un automovilista que se pasó un alto en el cruce de Eje 6 Sur, en la colonia Andrés Tetepilco, alcaldía Iztapalapa. Paramédicos trasladaron al joven a un hospital para su atención médica, mientras **elementos policiacos** lograron la captura del responsable en la alcaldía Benito Juárez. [Reforma](#) / [Metro](#)

### **Atoran a “El Fernandito”, lugarteniente de “El Chori”**

Fernando "N", El Fernandito, presunto líder de una facción de La Unión Tepito y lugarteniente directo de El Chori, fue detenido por policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** en calle Canal 27, Barrio 18, de la alcaldía Xochimilco; cuenta con una orden de aprehensión vigente por el delito de homicidio calificado; además de incurrir en delitos como secuestro, extorsión y narcomenudeo. [Basta](#)

### **Resaltan la fortaleza de la economía de la capital**

El Sexto Informe de Gobierno de la CDMX resalta las políticas reforzadas durante el último año en materia de justicia social, recuperación del espacio público, vivienda y agua, informó el secretario de Gobierno, Ricardo Ruiz Suárez. El Informe destaca que durante estos seis años el combate a la corrupción permitió emplear los recursos en la atención a las necesidades de la ciudadanía, a través de la inversión en medio ambiente, movilidad, programas sociales, educación, salud y seguridad, además de realizar mejoras salariales a la base de trabajadores del gobierno y policías. [La Prensa](#)

### **Columna En Tercera Persona: El rompecabezas del asesinato de Milton Morales / Héctor de Mauleón**

Un hombre identificado como Armando "N" rentó en diciembre la bodega donde fueron encontrados tres de los vehículos involucrados en el asesinato **del jefe de Inteligencia de la SSC, Milton Morales**. En el rompecabezas del homicidio existe también la versión de que fue el propio Armando quien puso sobre aviso a la fiscalía tras recibir una llamada del CJNG en la que le advirtieron que si proporcionaba videos o información a la Policía tanto él como su familia serían asesinados. Armando "N" fue acusado de homicidio calificado y vinculado a proceso. [El Universal](#)



## Síntesis de medios

02 de septiembre de 2024

### Secretaría de Seguridad Ciudadana

Licitaciones públicas nacionales números 30001072-24-2024 y 30001072-25-2024. Convocatoria 12.- Contratación de los servicios de análisis clínicos y estudios de gabinete y de dispensación de medicamentos.

[Gaceta Oficial de la CDMX](#)

### Policiaco

#### Biker derrapa y pierde la vida

Un hombre murió al derrapar su motocicleta cuando circulaba sobre carriles laterales de avenida Periférico, en la colonia Jardines del Pedregal, alcaldía Álvaro Obregón. Al lugar acudieron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y paramédicos del **ERUM**, quienes certificaron el deceso. [La Prensa](#)

#### Motociclista “planta” su vida en el Ajusco

Un motociclista que viajaba sobre la carretera Picacho-Ajusco, en la colonia Jardines de la Montaña, alcaldía Tlalpan, perdió la vida al derrapar su vehículo y estrellar su cuerpo contra un árbol. El lugar fue resguardado por **elementos policiacos**. [El Gráfico](#)

#### Liquidado en mercado

Un comerciante del mercado de La Merced ubicado en avenida Congreso, en la colonia Merced, alcaldía Venustiano Carranza, fue ejecutado por dos sujetos que escaparon a bordo de una motocicleta. El lugar fue resguardado por **elementos policiacos**. [El Gráfico](#)

#### Chavita es “picada” por su novio en motel

Una joven menor de edad fue agredida con un arma blanca por su pareja sentimental, cuando ingresaron a un motel ubicado en calle Eduardo Molina, de la colonia Ampliación San Juan de Aragón, alcaldía Gustavo A. Madero. Al lugar acudieron **elementos policiacos** y paramédicos, quienes trasladaron a la joven a un hospital cercano; el responsable logró escapar. [El Gráfico](#)

#### Tráiler destroza camioneta de carga

Se registró un choque sobre Periférico Oriente, en la colonia Agrícola Pantitlán, alcaldía Iztapalapa, donde un tráiler embistió una camioneta que transportaba frutas y verduras, la cual invadió el carril contrario. Dos personas resultaron lesionadas, una de ellas de gravedad. [Basta](#) / [El Gráfico](#)

#### Ejecutan a El Lalito de la Doctores

En calles de la colonia Doctores, un hombre apodado El Lalito fue acribillado a balazos por dos sujetos cuando se drogaba en compañía de una mujer, la cual resultó ilesa en el ataque. Al sitio llegaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Basta](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

#### Ejecutan a un hombre en calles de la AO

Sujetos a bordo de una motocicleta acribillaron a un hombre en el interior de su vehículo sobre la calle Joaquín Pardavé y Mario Moreno, en la colonia Hogar y Redención, alcaldía Álvaro Obregón. [Diario de México](#)



## Síntesis de medios

02 de septiembre de 2024

### Sistema Penitenciario

#### Festejan con bailongo a hijas de reclusas, en el penal de Santa Martha

Se realizó una fiesta de ensueño en el Centro Femenil de Reinserción Social Santa Martha Acatitla, ubicado en la alcaldía Iztapalapa, luego de que la **Subsecretaría del Sistema Penitenciario** de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, en coordinación con la Fundación "Alas de Amor", permitieran festejar los XV de las hijas de las presas; fueron festejadas 24 hijas y 7 hijos. La celebración llevó por nombre "Sueños de Quinceañeras". [Basta](#) / [Reforma](#) / [Metro](#)

### Justicia

#### Columna En Flagrancia: Menores violentos / Gustavo Fondevila

Desde abril de este año, la FGJCDMX está intentando imputar a Rodrigo "N" por tentativa de feminicidio. Este adolescente apuñaló a su exnovia a la salida de la escuela Liceo Emperadores Aztecas en Iztapalapa. Rodrigo "N" fue puesto a disposición del MP de la Fiscalía de Justicia para Adolescentes, pero poco después un juez de Control Especializado lo liberó. La Ley Nacional del Sistema Integral de Justicia Penal para Adolescentes señala que los menores de 14 años no pueden ser imputados penalmente. [Reforma](#)

### Imagen Destacada

**REFORMA**

**MUESTRAN OPCIONES**

